
Elternrat OS Kerzers      
Protokoll vom 07.09.21 

      

Ordentliche Sitzung des Elternrates OS Kerzers 

Ort:  3210 Kerzers  Schulhaus OS Kerzers 

Datum: Dienstag, 07.09.2021, 19:30 Uhr 

Anwesend: Svenja Schrauder  Klasse 11d 
  Andrea Wolf   Klasse 11c 
  Andrea Puccio  Klasse 10c / 11a 
  Elisabeth Andreetti  Klasse 10e 
  Karin Schwab  Klasse 10a 
  Wiktor Czupalla  Klasse 11 e 
 Neu Barbara ten Busch  Klasse 9e 
   

  Urs Hecht   Gemeinderat Kerzers 
  Patrick  Schneuwly  Schuldirektion 
  Jrene Pfister   Lehrervertretung 

Entschuldigt:  Cosima Oesch 

Gäste:  -  

Traktanden: 



1. Begrüssung 

Anwesend sind: Andrea Puccio, Karin Schwab, Svenja Schrauder, 
Andrea Wolf, Barbara ten Busch (später wegen Elternabend), Wiktor 
Czupalla, Jrene Pfister, Elisabeth Andreetti, Patrick Schneuwly (nur zu 
Beginn- Elternabend Stufe 9H), Urs Hecht 

Info und Anfrage von Urs Hecht 

BIZ: Kanton FR will das Zentrum nach Fribourg verlegen. (Das BIZ ist 
nicht nur für Jugendliche, sondern auch für Eltern gedacht.) U.Hecht 
möchte wissen, wie wichtig das BIZ für Eltern ist.  

- wären die Eltern auch zufrieden, wenn das BIZ in Fribourg statt in 
Murten wäre? 

Vom Elternrat her ist die Sache ganz klar: Das BIZ sollte unbedingt in 
Murten bleiben! (Schon nur wegen der Sprache!) 
Wäre es allenfalls gut, eine Petition für den Erhalt des BIZ in Murten zu 
starten? 

Urs Hecht würde sich wünschen, dass z.B. alle drei Jahre eine Art 
„Berufsvorstellungs-Messe“ für die OS durchgeführt werden könnte.  
Die Frage ist: Liesse sich das organisieren? Wäre es wünschenswert? 

Ganz allgemein ist die Frage: Wie holen wir die Schüler ab?  
Und ist den Schülern (und Eltern) genügend bewusst, wie hoch die 
Anforderungen sein werden?  
Wie könnte man dieses Bewusstsein fördern? 
Könnte man für diese Aufgabe evtl. die Lernende der Betriebe 
einsetzen? 

Wie weit müssten die Lehrpersonen wieder neu darüber informiert 
werden, wie die Lehrlingsrekrutierung aktuell abläuft?  

DIe OS setzt neu eine Lehrperson als Jobcoach ein um auch den-
jenigen Schülern zu helfen die Unterstützung. 

Unserer Ansicht nach wäre es eine gute Möglichkeit, wenn die 
ansässigen Firmen ihre Lernenden schicken. Diese würden im Betrieb 
nicht so sehr fehlen und könnten mit den Schülern auf Augenhöhe 
reden.  



2. Genehmigung Protokoll der letzten Sitzung 

OK 

3. Neue Mitglieder für den Elternrat / Abgänge 2021 

Aufgehört haben: Melanie Leuenberger, Karin Tschachtli, Radke Hauser 
Neu dazu gekommen ist: Barbara ten Busch, Klasse 9e 

Andrea wird uns darüber informieren, wenn sich neue Mitglieder für 
den Elternrat melden. 

Andrea

4. Welche Klasse wird durch welche Eltern vertreten? 

siehe Liste Elternrat 

5. Update Liste Elternräte 

- 

6. Vorträge Rückmeldungen aufgrund des Flyers. Thema für den 
nächsten Vortrag. 

Rücklauf Info Elternrat:  
bis jetzt nur 1 Rückmeldung an Andrea… 

Die Frage stellt sich: Sind unsere Angebote (Vorträge etc.) überhaupt 
gefragt? Der Aufwand für Online-Vorträge ist immens.Wir würden lieber 
wieder einmal ein „Live-Anlass“ durchführen. Vielleicht im kommenden 
Frühling?  

Urs Hecht: Bis auf Weiteres wird in den Schulen nur das Nötigste an 
zusätzlichen Anlässen durchgeführt.  

Im Februar 2022:  
Ein Anlass planen, bei dem sowohl Eltern als auch Lehrpersonen über 
die aktuellen Anforderungen bei Berufssuche und Bewerbungen 
informieren (HR Fachmann?) 

Karin Schwab:  
Mit Susanne 
Schwander 
abklären, ob 
vom Gewerbe 
her schon 
etwas in diese 
Richtung 
angemacht 
wurde  

alle: 
überlegen, wen 
man allenfalls 
für einen 
solchen Anlass 
anfragen 
könnte 

7. Jugendarbeit wie ist die Situation, Covid-19? 

Infos P. Schneuwly 

-  Gut gestartet, angenehme Atmosphäre - 

-  erste positive Coronafälle, die Maskenfrage steht nach wie vor im 

Raum


8. Zusammenarbeit mit anderen Elternräten 



9. Programm / Abschlussball 2022 

Infos P. Schneuwly 

-  Ablauf Schulball wird überdacht


10.Varia / Umfrage 

11.Sitzungsende / Verabschiedung 

Nächste Sitzung:  
Montag, 29.11.21 / 19.30 Uhr 

Alle

Für das Protokoll: Elisabeth Andreetti, Kerzers, 07.09.2021




